
From: Royal College CEO/DG College royal [officeoftheceo@royalcollege.ca]
Sent: Monday, April 27, 2020 1:31 PM
To: Undisclosed List/Liste.non.divulguée
Subject: Update on Fall 2020 Subspecialty Exams / Mise à jour sur les examens de surspécialité de l'automne 2020

(Le français suit l'anglais.)

Dear colleagues,

The Royal College has been monitoring progress of COVID-19 and making logistical adjustments to deliver exams equitably, safely and in the most responsible and valid way possible. With regard to the fall 2020 subspecialty exams, we have been concerned that delivery of an applied (oral/OSCE/practical) examination before December 31, 2020 may not be feasible nor safe.

For candidates in disciplines that have a written-only format, there are no changes to exam format or fees. We have set a goal of September 2020 for the exams, and will be in a position to give you firm dates once we have confirmed the sites where these exams will be held.

For candidates in disciplines with a comprehensive exam (a written component and applied component), I would like to announce that the Royal College will extend the four-point plan from spring examinations to the fall 2020 subspecialty exams in response to the extraordinary circumstances we find ourselves in.

1. **Applied exams will not be required for fall 2020 candidates who are in disciplines with a comprehensive exam.** You will be required to take only the written component.

For the candidates who are impacted by this decision, we will require:

- Signed re-affirmation from your program director (or supervisors of practice eligibility candidates) that you have met the required competencies to attempt the written exam will be needed. This will be organized between the Royal College and Canadian universities for the fall 2020 candidates.
- If you are a repeat exam taker, international medical graduate or U.S. graduate, you will have to provide the necessary documentation for re-affirmation from an appropriate supervisor.
- This attestation must be returned to the Royal College by **August 1, 2020**, to maintain eligibility for the fall 2020 written exam.

Write the written exam: You will then take a written exam. Written exams for the 11 affected subspecialties will be modified to augment essential content that was originally blueprinted to the applied components. If you pass the written exam you will be immediately certified.

For those who fail the written exam: If you do not pass the written exam, you will not be eligible for certification this year and will need to apply again next year; however, you will not exhaust an attempt in

sitting this exam. We have extended everyone who was exam eligible for fall 2020 an extra year of eligibility (including those subspecialties that do not traditionally have two components).

For the candidates with a written-only component, there are no changes to the exam format or fees.

2. **We will inform you of the dates for the exams.** We have set a goal of September 2020 for the exams, and will be in a position to give you firm dates once we have confirmed the sites where these exams will be held. We commit to providing a minimum of 6 weeks' notice. We will be monitoring progress on COVID-19 and making the necessary logistical adjustments, if needed.
3. **Test sites will be expanded so you can take the exam closer to home.** We previously had 14 test sites across the country. Together with our academic and health partners, we are expanding the number of test sites to allow candidates to take the exam as close to their homes or work places as possible. Test sites will adhere to ongoing physical distancing protocols. We will provide more information on test locations once we have confirmed them with our partners.
4. **Fees for the oral exam will be refunded.** For those who have already registered and paid, we will reimburse your oral exam fee as quickly as possible. We will expedite these refunds to get the \$2,215 fee back to you within the next 60 days, which will be refunded to your credit card. For those who have not yet registered, the equivalent reduced fee for written only exams will be applied.

This decision applies to all candidates in the 11 affected subspecialties who are eligible for the fall 2020 exams, regardless of training (i.e. international medical graduates and U.S. graduates for the subspecialty examination affiliate program (SEAP) designation) or previous number of examination attempts.

Registration for the subspecialty fall examinations is currently open. Candidates who are eligible for both the primary and subspecialty examinations of 2020 may register for both. Registration for the fall exams has been extended to **June 15, 2020**.

Please know that the Royal College is committed to delivering your cohort's exam with your safety and future success in mind. Please see the [Frequently Asked Questions](#) on our website for more details.

On behalf of the Royal College, I would like to thank you for your work on the front lines during this health care crisis.

Please stay well,

Susan D. Moffatt-Bruce, MD, PhD, MBA, FACS, FRCSC

Chief Executive Officer / Directrice générale

T 613 730 8177 / 205

Royal College of Physicians and Surgeons of Canada

774 Echo Drive, Ottawa, ON, Canada K1S 5N8

Collège royal des médecins et chirurgiens du Canada

774, promenade Echo, Ottawa (ON) Canada K1S 5N8



COVID-19

Resources to support you Des ressources pour vous aider



Chers collègues,

Le Collège royal surveille de près l'évolution de la COVID-19 et fait des ajustements logistiques pour offrir des examens valides de la manière la plus équitable, sécuritaire et responsable qui soit. En ce qui concerne les examens de surspécialité de l'automne 2020, nous craignons que la tenue d'un examen appliqué (oral/ECOS/pratique) avant le 31 décembre 2020 ne soit ni possible ni sécuritaire.

Pour les candidats des disciplines dont l'examen ne comporte qu'une composante écrite, il n'y aura pas de changement au format ni aux frais de l'examen. Nous comptons tenir les examens en septembre 2020 et pourrons préciser les dates lorsque nous aurons confirmé les lieux où ils se dérouleront.

Pour les candidats des disciplines dont l'examen comprend une composante écrite et une composante appliquée, je vous annonce que le Collège royal entend appliquer le plan en quatre volets des examens du printemps également aux examens de surspécialité de l'automne 2020, compte tenu des circonstances exceptionnelles dans lesquelles nous nous trouvons actuellement.

- Il n'y aura pas d'examens appliqués à l'automne 2020 dans les disciplines pour lesquelles un examen intégré est prévu.** Vous devrez seulement vous présenter à l'examen écrit.

Les candidats concernés par cette mesure devront fournir :

- Une nouvelle confirmation, signée par votre directeur de programme (ou votre superviseur, dans le cadre de la Route d'évaluation par la pratique), que vous avez acquis les compétences requises pour vous présenter à l'examen écrit. Cette réaffirmation de compétences se fera entre le Collège royal et les universités canadiennes pour les candidats à l'automne 2020.
- S'il s'agit d'une reprise d'examen ou si vous êtes un diplômé international en médecine ou un diplômé des États-Unis, un document de réaffirmation de compétences rempli par le superviseur compétent.
- Cette attestation doit parvenir au Collège royal avant le **1^{er} août 2020** afin que soit maintenue votre admissibilité à l'examen écrit de l'automne 2020.

À l'examen écrit : Vous devrez ensuite vous présenter à l'examen écrit. L'examen écrit des onze surspécialités concernées sera modifié afin qu'y soient intégrés les éléments essentiels prévus dans les composantes appliquées. Si vous le réussissez, vous serez immédiatement certifié.

En cas d'échec à l'examen écrit : Si vous échouez à l'examen écrit, vous ne serez pas admissible à la certification cette année. Vous devrez soumettre à nouveau une demande l'an prochain, mais vous ne perdrez pas de tentative en vous présentant à cet examen. Vous bénéficieriez d'une autre année

d'admissibilité, que nous accordons à tous ceux qui étaient admissibles à l'examen de l'automne 2020, y compris dans les surspécialités pour lesquelles il n'y a habituellement pas deux composantes.

Pour les disciplines dont l'examen ne comporte qu'une composante écrite, il n'y aura pas de changement au format ni aux frais de l'examen.

2. **Nous vous aviserais des dates des examens.** Nous comptons tenir les examens en septembre 2020 et pourrons préciser les dates lorsque nous aurons confirmé les lieux où ils se dérouleront. Nous nous engageons à vous donner au moins six semaines de préavis. Nous suivrons la progression de la COVID-19 et, au besoin, ferons des ajustements à la logistique des examens.
3. **Comme les centres ou sites d'examen seront plus nombreux, vous pourrez vous présenter à l'examen dans un centre plus près de chez vous.** Nous comptons 14 centres d'examen à l'échelle du pays. De concert avec nos partenaires universitaires et des soins de santé, nous avons accru le nombre de centres pour que l'examen se tienne le plus près possible du lieu de travail ou du domicile des candidats. Les protocoles de distanciation physique en vigueur y seront respectés. Lorsque nous aurons obtenu les confirmations de nos partenaires, nous indiquerons où se tiendront les examens.
4. **Nous rembourserons les frais des examens oraux.** Nous rembourserons sans tarder ces frais aux candidats dont on avait déjà reçu l'inscription et le paiement. Nous accélérerons le processus afin de vous remettre le montant de 2215 \$ d'ici 60 jours sur votre carte de crédit. Pour ceux qui ne sont pas encore inscrits, le tarif réduit équivalent à l'examen écrit seulement sera appliqué.

Cette décision s'applique à tous les candidats des onze surspécialités concernées qui sont admissibles aux examens de l'automne 2020, indépendamment de leur formation (p. ex., candidats au Programme d'examen et d'affiliation [PEA] pour les surspécialistes diplômés en médecine à l'étranger ou aux États-Unis) ou du nombre de tentatives précédentes à leur dossier.

L'inscription aux examens de surspécialité de l'automne 2020 est en cours. Les candidats admissibles à la fois aux examens de spécialités primaires et de surspécialités de 2020 peuvent s'inscrire aux deux. La date limite d'inscription a été repoussée au **15 juin 2020**.

Sachez que le Collège royal s'engage à offrir les examens de votre cohorte en tenant compte de votre sécurité et de votre succès futur. Pour tout complément d'information, consultez la [Foire aux questions](#) sur notre site Web.

Au nom du Collège royal, je vous remercie de votre travail aux premières lignes de cette crise pour les soins de santé.

Portez-vous bien.

Susan D. Moffatt-Bruce, MD, PhD, MBA, FACS, FRCSC

Chief Executive Officer / Directrice générale

T 613 730 8177 / 205

Royal College of Physicians and Surgeons of Canada

774 Echo Drive, Ottawa, ON, Canada K1S 5N8

Collège royal des médecins et chirurgiens du Canada

774, promenade Echo, Ottawa (ON) Canada K1S 5N8



COVID-19

Resources to support you
Des ressources pour vous aider

